



Élire n'est pas voter, les citoyens devraient pouvoir décider, pouvoir voter des décisions et non pas seulement élire... Vous l'avez certainement déjà compris, mais comment faire en sorte que tous les Français le comprennent aussi en cette période de folie électorale ?

Partout en France, les dimanches des élections, afin d'éveiller les électeurs au sujet du RIC constituant (et de ce que pourrait être une vraie démocratie), le MCP organise des votations citoyennes sur le chemin des urnes ! Grâce à cet événement, les citoyens pourront comparer et faire la différence entre voter et élire, ils pourront voter une décision et non pas seulement élire un président qui décidera tout à leur place.

Le MCP a déjà organisé avec succès plusieurs votations : [en savoir plus sur les votations du MCP](#).

Live le présentation de l'action

Pour participer à cette action :



◆ RDV en live sur [Youtube](#) et [Facebook](#) avec Étienne Chouard et Akina Jeudi 7 avril à 21h (présentation de l'action)

[\[S'INSCRIRE\]](#)

◆ RDV en visioconférence à Vendredi 8 avril à 13h30 (réunion d'organisation de l'action avec les volontaires)

[\[REJOINDRE LA RÉUNION\]](#)

◆ Rejoignez le réseau territorial de mise en relation du MCP (si ce n'est pas déjà fait)

[\[REJOINDRE LE MAILLAGE\]](#)

N'hésitez pas à partager ces événements et à venir poser des questions pour la réussite de cette action.

Fil Facebook correspondant à ce billet :

Tweet correspondant à ce billet :

Élire n'est pas voter : participez à des votations sur le chemin des électeurs (live ce soir, avec le MCP, Mouvement Constituant Populaire, [@MCP_officiel](#)) :<https://t.co/9gQH9p6LYS>

— Étienne Chouard (@Etienne_Chouard) [April 7, 2022](#)

Telegram correspondant à ce billet :

<https://t.me/chouard/558>
